

Rentrée des classes



Ce sont 146 enfants (dont 52 en maternelle) qui ont fait leur rentrée le lundi 2 septembre à Beynat au sein du groupe scolaire « Les Lucioles ». Peu ou pas de changement au sein du corps enseignant, si ce n'est...

... l'arrivée à temps partiel de Pauline Lagarde pour assurer la décharge du directeur Christophe Barbier le mardi et remplacer Laetitia Marbot lors de son jour de repos. Au niveau des projets, ils sont nombreux et les enfants travailleront prochainement dans le cadre d'accordéon passion, mais aussi autour du livre avec la participation d'auteurs. Des manifestations sportives avec l'USEP sont également au programme tout comme le maintien de l'activité piscine. Côté matériel notons aussi la mise en place d'un TNI dans la classe de CP, toute l'école étant désormais équipée de ce type de matériel éducatif.